
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (18) foram

apresentadas 5 indicações

Indicação 67/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
recapeamento  das  ruas  Érico
Veríssimo,  Piauí,  Graciliano
Ramos e Raposo Tavares.

Indicação 68/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal,  ao
Presidente  do  Conselho  Tutelar,
ao  representante  do  Ministério
Público,  ao  chefe  da  Polícia
Militar e ao delegado de polícia,
ações objetivando evitar brigas e
agressões  praticadas  por
adolescentes.

Indicação 69/2019, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
estacionamento  por  tempo
limitado (estacionamento rotativo)
no centro da cidade.

Indicação 70/2019, de autoria do
vereador Serginho,  que  indica à
Prefeita Municipal a aquisição de
uniformes  com  as  devidas
identificações dos departamentos
pertencentes  dos  servidores
públicos municipais e, de alguns
casos específicos, as funções.

Indicação 71/2019, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
estudos quanto a possibilidade de
designar  um  zelador  para  cada
escola  e  creche  da  rede
municipal de ensino.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao gerente da

Sabesp e à Prefeita Almira
Garms 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 18 de março, a Câmara de
Vereadores  aprovou  9
requerimentos. 

Requerimento  35/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar  e
outros,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
Jardim  Botânico,  no  distrito  de
Conceição de Monte Alegre.

“Foi divulgada pela assessoria de
comunicação  da  Prefeitura  que
será  implantado  um  Jardim
Botânico no Distrito de Conceição
de  Monte  Alegre.  Ocorre  que,
inúmeros  são  os
questionamentos,  principalmente
dos cidadãos, quanto aos gastos
que envolvem o mesmo, inclusive
sua  manutenção.  Temos  como
exemplo  o  Parque  Aquático
Benedicto  Benício,  o  Grande
Lago,  que  permaneceu  fechado
por  alguns  períodos  justamente
porque demandava um valor alto
de  manutenção  mensal.  Assim,
para evitar a implantação de um
Jardim  Botânico,  que  possa
futuramente  ficar  fechado  por
escassez  de  recursos  que
garantam  sua  continuidade,
apresentamos  este
requerimento”, disse Josimar.

Requerimento  38/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
segurança de nossas escolas, no
que se refere a entrada e saída
de estranhos. 

De acordo com o vereador autor,
o  requerimento  tem  como
justificativa a tragédia ocorrida no
dia  13  de  março  na  cidade  de
Suzano/SP.  “Fui  indagado  por
alguns  pais  sobre  a  segurança
em nossas escolas”, disse Junior
Baptista.

Seu requerimento questiona se a
Guarda  Municipal  tem  auxiliado
as escolas; se a entrada e saída
de alunos são monitoradas; e se
nossas  escolas  garantem  a
integridade  dos  estudantes  e
funcionários.

Requerimento  39/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  cópias  integrais  dos
procedimentos  licitatórios  TP
003/2015 e TP 006/2018.

“Nosso  pedido  é  justificado  pela
função  fiscalizatória  atribuída  a
função  de  vereador  e,
requeremos  ainda,  informações
sobre  o  andamento  das  obras”,
disse Junior.

Requerimento  40/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
possível construção de um ponto
de ônibus no bairro Lina Leuzzi,
para  que  em  dias  de  chuva  os
alunos  da  rede  municipal  não
fiquem na chuva aguardando.

“Vários  moradores  vieram  à
Câmara  e  reclamaram  que  em
dias  de  chuva,  frio  e  sol  forte,
seus  filhos  ficam  esperando  o
transporte  escolar  sem a devida
proteção”,  justificou  o  vereador
autor. 
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Requerimento  41/2019,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimoteo, que requer ao gerente
da  Sabesp  informações sobre  o
cumprimento  da  Lei  nº  3.193/18
de  09/04/18  e  do  Decreto  nº
6.307 de 26/06/2018.

“Esta  Lei  e  este  Decreto  visam
disciplinar o conserto de buracos
e  valas  abertos  em  vias  e
passeios  públicos  pelas
prestadoras,  permissionárias  e
concessionárias  de  serviços
públicos, uma vez que um serviço
ágil e de qualidade deverá reduzir
despesas  desnecessárias,  além
de  resultar  em  segurança  e
conforto  à  população
paraguaçuense”,  explicou
Marinho.

Requerimento  42/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre
atuação das equipes de Atenção
Domiciliar (AD) no município. 

AD é a forma de atenção à saúde
oferecida na moradia do paciente
e caracterizada por  um conjunto
de ações de promoção à saúde,
prevenção  e  tratamento  de
doenças, sobretudo reabilitação. 

“Apesar de um direito, nem todos
tem  acesso  a  esse  serviço
público  de  saúde.  Assim,  diante
de  inúmeras  indagações  que
recebemos  diariamente  sobre
esse  assunto,  solicitamos
algumas  informações  ao
Executivo”,  disse  a  vereadora
autora.

Requerimento  43/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
decisão do Tribunal de Justiça do
Estado de São Paulo em face da
Ação que visa garantir promoção
horizontal  e  vertical  aos
servidores  públicos  municipais,
nos termos da Lei Complementar
nº 5/1997.

“A  Ação  Ajuizada  em  benefício
dos  servidores  públicos
municipais  tem  como  intuito
garantir a promoção horizontal e
vertical, bem como o pagamento
dos atrasados sobre a diferença
decorrente  de  promoções,
acrescidos  de  juros  e  correção
monetária.  Assim,  queremos
divulgar  informações  precisas,
uma  vez  que  muitas  são  as
especulações que circulam entre
os  servidores  acerca  deste
assunto”,  explicou  o  vereador
Paraná. 

Requerimento  44/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues e outros, que requer à
Prefeita  Municipal  informações
sobre  a
reforma/recuperação/pavimentaç
ão  das  estradas  de  acesso  à
Casa de  Maria  e  ao loteamento
Rancho Alegre.

Sobre  o  assunto,  o  vereador
Josimar  explicou:  “A
pavimentação  das  estradas  de
acesso  à  Casa  de  Maria  e  ao
loteamento Rancho Alegre é uma
reivindicação  antiga  dos
munícipes.  De  acordo  com
informações não oficiais, houve a
realização  de  um  convênio,
porém   infelizmente,  por  razões
até  então  desconhecidas,  o
convênio não foi efetivado. Assim,
necessário  obter  algumas
informações, para que possamos
tomar  as  medidas  cabíveis  no
sentido de consumar esse anseio
dos paraguaçuenses”.

Requerimento  45/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista  e  outros,  que  requer  à
Prefeita  Municipal  informações
sobre a possibilidade de se fazer
um convênio com a Univesp para
facilitar  que  os  estudantes
possam  estagiar  em  órgãos
públicos  municipais  de  nossa
cidade.

“Os alunos  da Univesp  têm nos
procurado  e  reclamado que  não
conseguem estagiar, em especial
nas  escolas,  ficando  impedidos
de  concluir  o  curso,  por  ser  o
estágio obrigatório”, disse o autor
do requerimento.

Vereadores aprovam requerimentos
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Tribuna Livre

Cristiane Bonfim fala sobre a
dengue em nossa cidade

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 18 de março, em razão do
avanço dos casos de dengue no
Município,  o  Presidente  da
Câmara  convidou  a  Diretora  do
Departamento de Saúde Cristiane
Bonfim, para participar da Tribuna
Livre.

Cristiane falou sobre a incidência
dos casos de dengue em nosso
Município,  trazendo  dados
atualizados,  explicando  como
está sendo feito o tratamento nos
casos  confirmados,  e
aproveitando ainda para alertar a
população  sobre  os  cuidados
com a doença. 

Em sua participação na Tribuna,
Cristiane explanou:

“A  dengue  é  um  problema  de
todos nós, cidadãos. Há cerca de
1  mês  e  meio  tivemos  nosso
primeiro  caso  confirmado,  no
Centro,  e  a  partir  disso  novos
casos  começaram  a  surgir,  é  o
que  chamamos  de  transmissão.
Infelizmente, hoje, temos mais de
700  notificações  e  quase  600
casos  confirmados.  O  que  o
município está fazendo hoje para
tentar barrar essa situação? Nós
temos hoje uma sala chamada de
sala  de  situação,  que  existe
desde  2017,  onde  participam  a
Prefeita,  diretores  e  equipe  de
saúde,  para  discutirmos  quais
são  as  estratégias  que  faremos
para combater a dengue. 

Também  temos  as  salas  de
hidratação, em alguns pontos do
município  e  também  no  pronto
socorro,  para  que  não
cheguemos  ao  que  ocorreu  em
2015, uma epidemia que lotou o
nosso pronto socorro.  Fora tudo
isso,  temos  que  enaltecer  o
trabalho dos agentes,  que estão
diariamente  nebulizando  as
casas, mas temos que eliminar os
criadouros  e  isso  depende  de
cada um, fazendo a sua parte em
suas  casas.  Também  estamos
atuando  em  parceria  com  o
Departamento de Educação, que
estão  trabalhando  em  todas  as
escolas  o  tema  dengue,  o  que
nos ajuda muito, pois multiplica a
informação.  Ou  todos  nós
abraçamos  a  causa,  ou  então
vamos  caminhar  em breve  para
os  1000  casos.  Finalizando,  eu
deixo  aqui  o  meu  pedido  à
população, para que todos façam
a  sua  parte,  e  conto  com  a
colaboração  dos  vereadores,
para  que  disseminem  a
informação a todos os familiares,
amigos  e  pessoas  conhecidas.
Obrigada”.

Cristiane  é  graduada  em
odontologia  e,  desde  2002,
desempenha a função de dentista
na  Prefeitura  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista.  É
especialista  em  áreas  como
odontopediatria,  programa  de
saúde  da  família,  financiamento
em  saúde  e  gestão  da  saúde
pública.  Desde  2017,  quando
iniciou a gestão da Prefeita Almira
Garms,  Cristiane  atua  como
Diretora  do  Departamento
Municipal de Saúde.

Cristiane na Tribuna e com sua equipe e
vereadores
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Pedágio

Câmara manifesta repúdio ao
Governo do Estado

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Ian Salomão,
com  assinatura  de  apoio  dos
vereadores  Josimar  Rodrigues,
Junior  Baptista  e  Vitor  Bini,  que
manifesta repúdio ao Governo do
Estado  de  São  Paulo  pela
concessão  de  rodovias  que
resultará  na  instalação  de
pedágio na Rodovia SP 284 – KM
457 – trecho que liga Paraguaçu
Paulista  –  Assis  e  KM  532  –
trecho  que  liga  Rancharia  –
Martinópolis.

O Governo anunciou em fevereiro
a  concessão  de  1.201
quilômetros  de  rodovias.  Dentre
as  estradas  incluídas  estão  os
municípios  de  Panorama,
Presidente  Prudente  e  Assis,
passando  por  cidades  como
Marília e Martinópolis. No projeto,
está  prevista  a  duplicação  da
Rodovia  SP – 284,  trecho entre
os  municípios  de  Assis  e
Martinópolis,  assim  como  a
implantação  de  duas  praças  de
pedágio,  sendo  que  uma  delas
atinge diretamente nossa cidade,
a localizada na SP 284 – KM 457.

Quase  todos  os  vereadores
fizeram  uso  da  palavra,  sendo
que todos são contra a instalação
das  praças  de  pedágio,  porém,
houve  argumentações  dos
vereadores  em  relação  a
duplicação da rodovia e viadutos,
incluindo  benfeitorias  como  o
viaduto  no  bairro  Lina  Leuzzi.
Alguns  vereadores  chegaram  a
citar  que,  dificilmente  o
Governador deixará de instalar os
pedágios,  porém,  é  preciso  que
sejam  apresentadas  as  devidas
reivindicações.

“Com a vinda doa pedágio  para
nossa  região,  em  especial  com
influência  direta  em  nosso
município, além de uma freada no
desenvolvimento  de  nossa
cidade,  haverá  um  prejuízo
considerável no custo de vida dos
paraguaçuenses,  o  que
inviabilizará  especialmente  aos
menos  afortunados,  o  acesso  a
serviços  e  necessidades”,
finalizou o vereador Ian. 

Ian, autor da moção

Veterinária da Prefeitura reúne-
se com Vereadores 

Na manhã desta quarta-feira (20)
esteve  na  Câmara  Municipal  a
veterinária  do  Departamento  de
Agricultura  e  Meio  Ambiente  da
Prefeitura  Municipal,  Cinthia
Ribeiro Lourenço.

Ela  esteve  reunida  com  os
vereadores  para  explanar  sobre
as normativas a serem adotadas
através de mudanças na lei que
dispõe  sobre  registro,
identificação, castração e controle
ético  da  população  de  cães  e
gatos.

Veterinária com vereadores
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Síndrome de Down

Hoje é o Dia Internacional da
Doença

O Dia Internacional da Síndrome
de Down é celebrado anualmente
em 21  de  março.  A data  tem o
objetivo  de  conscientizar  as
pessoas sobre a  importância  da
luta  pelos  direitos  igualitários,  o
seu  bem-estar  e  a  inclusão  das
pessoas  com  Down  na
sociedade.

A Síndrome de Down não é uma
doença,  mas  sim  uma  mutação
do  material  genético  humano,
presente em todas as raças. Os
motivos  para  a  ocorrência  da
Síndrome  de  Down  ainda  são
desconhecidos,  mas  o  que  se
sabe é que começa na gestação,
quando  as  células  do  embrião
são  formadas  com  47
cromossomos,  sendo  que  o
normal seriam 46 cromossomos.

Origem do Dia Internacional da
Síndrome de Down

O Dia Internacional da Síndrome
de Down é celebrado em 21 de
março (21/3), fazendo alusão aos
3  cromossomos  no  par  número
21,  característico  das  pessoas
com Síndrome de Down.

A data  foi  escolhida  pela  Down
Syndrome  International,  através
da ideia  do geneticista  Stylianos
E.  Antonarakis,  da  Universidade
de Genebra. O Dia Internacional
da  Síndrome  de  Down  está  no
calendário oficial da Organização
das  Nações  Unidas,  sendo
comemorado  pelos  193  países-
membros da ONU.

A  Câmara  de  Vereadores  de
Paraguaçu Paulista se solidariza
com esta importante data.

Fonte: www.calendarr.com

Gateball

Presidente da Câmara prestigia
evento

Na manhã do último domingo (24)
a ACEPP – Associação Cultural e
Esportiva de Paraguaçu Paulista
realizou o tradicional torneio “25ª
Taça  Paraguaçu  Paulista  de
Gateball”. O torneio contou com a
participação  das  cidades  de
Ourinhos,  Assis,  Rancharia,
Martinópolis,  Presidente
Prudente,  Álvares  Machado,
Pirapozinho,  Presidente
Venceslau, Tupã e Ibiporã.

A modalidade é organizada pela
Liga  da  Alta  Sorocabana  e  visa
preservar  a  cultura  da  colônia
japonesa  neste  jogo,  que  é  em
sua  maioria  disputado  por
pessoas  da  melhor  idade,  mas
que precisa e deve ser difundido
entre  os  jovens,  para  que  a
modalidade  perdure  por  vários
anos,  como  bem  disse  o  Dr.
Massayuki  Hojo  em  suas
palavras durante a abertura.

A ACEPP foi  fundada em nosso
município  no  ano  de  1933,  e
conta com mais de 100 famílias
associadas,  participando  e
fortalecendo  a  entidade,  que
possui  7  departamentos,  dentre
os  quais  o  Departamento  de
Gateball.

O  Presidente  da  Câmara,
vereador  Serginho,  esteve
presente  para  prestigiar  a
abertura  do  evento,
acompanhado  de  Marcelo
Lourenço,  Chefe  de  Gabinete.
Também  presentes
representando  o  Executivo,  o
Vice-Prefeito Clemente Júnior e a
Diretora  do  Departamento  de
Educação  e  Esportes,  Elzinha
Pacheco.

Sobre o Gateball

O Gateball é um esporte simples,
que  utiliza  o  taco  e  a  bola  e  é
praticado  tanto  em  quadras  de
terra  batida,  como  no  gramado.
Criado  por  um  padeiro  na
província japonesa de Hokkaido,
a  região  mais  fria  do  país,
atualmente  20  milhões  de
pessoas  praticam  gateball  no
mundo, sendo que a metade está
na  China,  seguida  pelo  Japão,
com 5 milhões e Taiwan com 1,8
milhão. No Brasil,  estima-se que
existam 10 mil praticantes. Vários
campeonatos  são  realizados
todos  os  finais  de  semana,
movimentando  um  grande
número de atletas.

As regras parecem simples, mas
por ser  um jogo de equipe,  são
bastante rigorosas. Em princípio,
basta acertar a bola com um taco
e passá-la  por  três traves,  cada
uma  com  22  centímetros  de
largura. Cada jogador ganha um
ponto pela passagem da bola na
trave  e  dois  quando  acerta  no
pino central.

Por  ser  um  jogo  leve,  com  um
desgaste  físico  moderado,  o
Gateball é indicado para pessoas
de qualquer idade e sexo.

Serginho durante o evento
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Encontro Regional de
Vereadores

Câmara reúne representantes da
região 

Foi realizado na noite de quarta-
feira (27) na Câmara Municipal de
Paraguaçu  Paulista  o  “Encontro
Regional  de  Vereadores”.
Estiveram  presentes  vereadores
de  Paraguaçu  Paulista,  Assis,
Quatá  e  Tarumã,  municípios
esses  pertencentes  às  regiões
administrativas  de  Presidente
Prudente  e  Marília  –  Estado  de
São Paulo. 

O  intuito  da  reunião  foi  discutir
assunto  relativo  à  duplicação  e
instalação de praças de pedágio
em rodovias da região, conforme
anunciado  pelo  Governo  do
Estado,  além  de  abordar
assuntos de interesse regional. 

O Presidente Serginho deu início
à  reunião.  Inicialmente,  foram
efetuadas  algumas
considerações  necessárias,
sendo informado que  a  primeira
reunião foi realizada na cidade de
Rancharia  no  dia  8  de  março,
com  a  presença  de
representantes daquela cidade e
também  das  cidades  de  João
Ramalho,  Quatá,  Paraguaçu
Paulista  e  Nantes,  para  debate
sobre  a  concessão  da  rodovia
SP-284 pelo Governo do Estado,
com a consequente instalação de
praças de pedágio na região. 

Tendo em vista que essa medida
do  Governo  Estadual  afetará
muitos municípios da região, não
só  os  lindeiros  da  rodovia,  na
primeira reunião surgiu a ideia da
formação  de  um  bloco  mais
abrangente  de  municípios,
visando  não  só  a  discussão
relativa  à  duplicação  e  pedágio
de  rodovias,  mas  também,  o
debate de problemas regionais e
municipais  diversos,  valorizando
a  troca  de  experiência  entre  os
legislativos. 

Encerrada as discussões acerca
dos  temas  que  subsidiaram  a
reunião, os Vereadores presentes
acordaram  a  formulação  das
seguintes  reivindicações,  que
serão  encaminhadas  às
autoridades  competentes,  em
nome  do  bloco  dos  Poderes
Legislativos da região:

1) SIM à  duplicação  e  NÃO ao
pedágio -  Solicitação à ARTESP
para  que,  no  projeto  de
duplicação  da  Rodovia  SP-284,
seja  revogada  a  previsão  de
instalação das praças de pedágio
previstas  para  o  Km 457  e  Km
532,  tendo  em  vista  que  essa
cobrança  gerará  um  impacto
financeiro  negativo  para  a
população  dos  municípios
próximos  à  rodovia,  bem  como,
para  as  indústrias  e  empresas
que  precisam  escoar  suas
produções.

2)  Solicitação  ao  Secretário
Marco  Vinholi,  da  Secretaria  de
Desenvolvimento  Regional  do
Estado  de  São Paulo,  para  que
empenhe  esforços  visando  a
implantação de políticas públicas
que  incentivem  a  instalação  de
novas  indústrias  na  região  e  a
consequente  geração  de  novos
empregos.

3) Solicitação  ao  Secretário
General  João  Camilo  Pires  de
Campos,  da  Secretaria  de
Segurança Pública do Estado de
São Paulo,  para que aumente o
efetivo das polícias Civil e Militar
da nossa região, que atualmente
sofre com o número reduzido de
colaboradores, resultando em um
policiamento  mais  efetivo  e
ostensivo.

4) Solicitação  ao  Secretário  Dr.
José Henrique Germann Ferreira,
da  Secretaria  da  Saúde  do
Estado de São Paulo,  para que:
4.1) destine  recursos  para
aquisição  de  novos  aparelhos  e
manutenção  dos  aparelhos  já
existentes  no  Hospital  Regional
da  cidade  de  Assis  (SP),
responsável  por  atender  a
demanda  de  aproximadamente
33  municípios  da  região;  4.2)
estude  a  possibilidade  de
ampliação  do  Hospital  Regional
de Presidente Prudente,  visando
o  maior  número  de  leitos;  4.3)
promova adequações no CROSS
– Central de Regulação de Oferta
de  Serviços  de  Saúde  a  fim  de
que  haja  mais  agilidade  e
eficiência  no  atendimento
prestado  à  população  da  nossa
região.

5) Solicitação ao senhor Benedito
Braga,  Diretor  Presidente  da
Companhia  de  Saneamento
Básico do Estado de São Paulo –
Sabesp,  para que:  5.1) reveja  o
valor  das  tarifas  comerciais
cobradas das micro  e  pequenas
empresas,  que  acabam  por
onerar  as  atividades  dessas
pessoas jurídicas;  5.2) suspenda
a  norma  que  dispõe  sobre  a
cobrança da tarifa de esgoto de
imóveis  que  ainda  estão  em
construção, tendo em vista a não
utilização do serviço.

6) Solicitação  ao  Ministro  Luiz
Henrique Mandetta, do Ministério
da Saúde, para que inclua no rol
de  medicamentos  gratuitos
fornecidos pelo Sistema Único de
Saúde  (SUS),  a  medicação
específica para pessoas de todas
as  faixas  etárias  que  são
acometidas pela Atrofia Muscular
Espinhal  (AME),  tendo  em vista
tratar-se  de  uma  doença
degenerativa, de cunho genético,
que  precisa  de  combate  eficaz
para  se  evitar  o  agravamento
progressivo  da  situação  dos
pacientes.
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A próxima  reunião  do  bloco  de
Poderes  Legislativos  será
realizada  na  cidade  de  Tarumã
(SP), no dia 26 de abril de 2019,
sexta-feira, às 19h30min.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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